

>> **Aktuell**<<

- Eine turbulente Faschingszeit liegt hinter uns und wir bereiten uns in der Fastenzeit auf Ostern vor.
- Wir entdecken das Frühlingserwachen in unserem Garten, bei Waldtagen und bei Spaziergängen in der Natur.
- Im März haben wir ganz besondere Gäste. Eine kleine Gruppe Hühner ist für eine Woche bei uns im Garten eingezogen.
- In der Krippe durften wir dieses Jahr schon einige neue Kinder begrüßen, die sich aktuell z.T. noch in der Eingewöhnung befinden.



KINDERSTIMMEN ZUM THEMA: „FASTENZEIT“

„Mit Mama
und Papa
essen“

„Weniger
Süßes
essen“

„BITTE und
DANKE
sagen“

„Blumen
verschenken“

„Was
Schönes
basteln“

„Mit den
Eltern
spazieren
gehen“

„Ich freue
mich auf
Ostern“

„Im Garten
auf der Wiese
in der Sonne
tanzen“

„Auf Cola
verzichten“



Die Hühner sind da!

am Montag, den 24.03.2025 sind ganz besondere Gäste bei uns eingezogen:

Vier Hühner von Herr Hahn wohnen eine Woche im Garten unserer Kita.

Herr Hahn hat uns zu Beginn alles erklärt, was für die Versorgung der Hühner wichtig ist: Täglich frisches Wasser bereitstellen, richtig füttern, den Hühnern auch Ruhe geben usw. Besonders spannend fanden die Kinder, dass Hühner auch kleine Kieselsteine fressen, damit diese die Nahrung im Magen zerkleinern können.

Die Kinder beobachten die Tiere täglich, helfen sie zu versorgen und lernen von ihnen, was sie benötigen, um ein glückliches Leben zu führen.

Jeden Tag schenken sie uns mehrere Eier, sodass wir uns auf ein leckeres Rührei freuen können. Eine Woche lang.

Am Freitag holt Herr Hahn die Hühner wieder ab.

Bis dahin genießen wir die spannende Zeit mit unseren tierischen Gästen.



Neue Gummistiefelregale

Wir haben uns neue Gummistiefelregale vom Schreiner anfertigen lassen, in denen nun endlich alle Gummistiefel von den Krippen- und Kindergartenkindern ihren Platz finden.



März 2025

Peanut – Gruppe

„Wie überleben die Eichhörnchen den Winter?“

Diese und viele andere Fragen zum Thema „Eichhörnchen“ bearbeiteten einige interessierten Kinder im Projekt mit unserer Anerkennungspraktikantin. Die Kinder tauften das Projekt: „Peanut-Gruppe“. Denn das Plüsch Eichhörnchen „Peanut“ begleitete die Kinder während des Projektes.



Das Projekt ging über mehrere Wochen. Die Kinder durchlebten während des Projektes mehrere Aktivitäten, wie z.B. eine Betrachtung des Bilderbuches: „Egon Eichhorn und der wilde Müll im Wald“, Gespräche, Beobachtungen der Eichhörnchen, die im Garten unserer Kita leben, eine Klanggeschichte, Fingerspiel, die Kamishibai-Geschichte „fünf Nüsse für Eichhörnchen“ und ein Kreativangebot. Während des Projektes erstellte sich jedes Kind eine Mappe, sodass es später nochmal alle Inhalte über Eichhörnchen nachschauen kann.

Feb./Mrz.

Flurputzete

Wie jedes Jahr haben wir auch dieses wieder an der jährlichen Aalener Flurputzete teilgenommen.

Im Vorfeld haben sich die Kinder schon ausgiebig mit dem Thema „Müll“ beschäftigt:



Mit Handschuhen und Müllbeuteln bewaffnet machten sich einige Kinder unserer Kita dann am 25.03.2025 auf den Weg um das Gelände rings um unsere Einrichtung vom Müll zu befreien – mit großem Erfolg!

Die Kinder kamen mit prall gefüllten Säcken zurück.

Gefunden haben sie unter anderem auch Ketchup, Majo und viele Zwiebeln :D

Nach der Aktion sind die Kinder immer wieder verwundert und verärgert darüber, wie viel Müll herumliegt und was die Leute so alles wegwerfen.

Kontrolle Gesundheitsamt und Lebensmittelüberwachung

In regelmäßigen Abständen wird unsere Kita von verschiedenen Institutionen überprüft. So waren Ende letzten Jahres z.B. Mitarbeiter des Gesundheitsamtes in unserer Kita und im März ein Lebensmittelkontrolleur des Landratsamtes.

Es wurden unter Anderem die Hygienebedingungen, die Lagerung der Lebensmittel und die Sauberkeit der Küche überprüft.

LUBO



„Lubo“, der Außerirdische aus dem All begleitet unsere Vorschulkinder in ihrem letzten Kindergartenjahr. Das Programm startete bereits im Herbst.

Aktuell beschäftigen sich die Kinder und Lubo mit dem Thema: „Was bedeutet Freundschaft?“



FASCHING

AM ROSENMONTAG HIESS ES „HELAU UND ALAF“ IN UNSERER KITA. ALLE DURFTEN VERKLEIDET IN DIE EINRICHTUNG KOMMEN. ES GAB KINDERSCHMINKEN, EINE DISCO, LUSTIGE SPIELE, EIN FSCHINSBUFFET UND EINEN LAUFSTEG, AUF DEM JEDES KIND SEIN KOSTÜM PRÄSENTIEREN KONNTE.

AM FASCHINKSDIENSTAG WAR UNSERE PYJAMAPARTY ZU DER NATÜRLICH ALLE IM SCHLAFANZUG GEKOMMEN SIND. DAS GROSSE HIGHLIGHT DIESES TAGES WAR UNSER KINO, FÜR DAS DIE KINDER SCHON TAGE IM VORRAUS PLAKATE GESTALTET UND EINTRITSKARTEN GEBASTELT HATTEN. MIT POPPCORN UND EINEM FILM VON „RABE SOCKE“ LIESSEN WIR DANN DIE FASCHINGSZEIT AUSKLINGEN.